



Una representación de nuestro pueblo realizó la tradicional peregrinación, encabezada por las principales autoridades del municipio, desde el centro de la ciudad hasta la necrópolis local.

Este año se reúnen para conmemora el 33 Aniversario de la Operación Tributo, 126 años de la caída en combate del Titán de Bronce y su ayudante Francisco Gómez Toro y 29 de Fundación de la ACRC.

En el Panteón de los Mártires Caídos por la Defensa de los más altos valores patrióticos de nuestra patria se realiza acto político con la presencia de las autoridades del Partido, Gobierno, Asociación de Combatientes, las FAR, MNINT , organizaciones de masas y familiares de los caídos.

Las palabras centrales fueron expresadas por Yadelin De La Cruz Fernández, Miembro del Buro Municipal del Partido, quien refirió el papel de nuestras tropas en Angola que contribuyó al

fin del Apartheid y la independencia de Namibia.

Moa recibió en 1989 como parte de la Operación Tributo, a 12 de sus coterráneos quienes dieron la vida en cumplimiento de esa misión internacionalista.

Operación Tributo: Es el nombre que se dio en Cuba, en el año 1989, a la acción de trasladar de regreso a territorio nacional los restos mortales de los cubanos caídos en misiones internacionalistas en países de África, símbolo de que una época se cerraba y otra se abría en la historia de la Revolución. Fueron estos mártires cargados en hombros por el pueblo y sepultados en la tierra que honraron y en la que cada año, en marcha de peregrinación hacia los panteones erigidos en cada municipio, se le rinde merecido homenaje.

"Honor y Gloria a los que descansan en brazos de la Patria agradecida".



Héroes por Siempre

Creado: Miércoles, 07 Diciembre 2022 11:15

Visto: 387











Fuente: Yaniesky Urrutia Cuza - Comunicadora Institucional Poder Popular Moa